



XIII Conferencia Maya Europea La vida cotidiana de los mayas



1-6 de diciembre 2008
Paris, Francia

La XIII Conferencia Maya Europea organizada por GERM (*Groupe d'enseignement et de recherche maya*) como cooperación entre el *Musée du Quai Branly*, la *Université de Paris I Panthéon-Sorbonne*, el *INHA, Institut National d'Histoire de l'Art* y el *CNRS, Centre National de la Recherche Scientifique* tendrá lugar del 1 al 6 de Diciembre del 2008 en Paris, Francia. Un taller de tres días y medio (del 1 al 4 de diciembre) precederá un simposio de dos días (del 5 al 6 de diciembre).

SIMPOSIO

El tema de la conferencia de este año será «**La vida cotidiana de los mayas**».

La vida cotidiana es un tema a la vez básico e ineludible tanto para la etnografía, etnohistoria y etnolingüística como para la epigrafía, iconografía y arqueología, permitiendo una confrontación pluridisciplinaria de puntos de vista. Atañe tanto a la mayoría campesina de la sociedad como a las elites y se refiere a los ámbitos tanto doméstico como público y tanto social como económico o político. La vida cotidiana tiene que ver con fenómenos recurrentes en prácticas y discursos. Sugerimos enfocarse en:

- la cultura material (espacios domésticos, producciones artesanales y artísticas, medios de subsistencia),
- las actividades repetidas, incluyendo los rituales,
- el aprendizaje y los modos de transmisión de conocimientos
- las relaciones sociales entre individuos y/o grupos, vivos o muertos.

Los ponentes invitados incluirán a Andres Ciudad Ruiz (Universidad Complutense de Madrid), Nikolai Grube (Universität Bonn), Julie Patrois (CNRS, Paris), Mario Ruz Sosa (Universidad Nacional Autónoma de México), David Stuart (University of Texas at Austin), Stephen Houston (Brown University) y Valentina Vapnarsky (CNRS, Paris).

CONVOCATORIA

El Comité de Conferencias de Wayeb invita al envío de resúmenes relacionados con el tema de la conferencia. Los artículos serán seleccionados de cualquiera de las disciplinas de los Estudios Mayas. Las presentaciones se aceptarán tanto en inglés como en español. Los resúmenes no deberán exceder in limite de 250 palabras. Las contribuciones de autores que envíen más de un resumen (incluyendo co-autores!) no serán tomadas en cuenta. La participación de más de un autor deberá ser indicada en el momento del envío del resumen.

Favor de enviar en formato electrónico (fichero/archivo Word adjunto) en el siguiente orden:

1. Nombre del autor y su filiación.
2. Dirección, Teléfono y dirección de correo electrónico.
3. Título de la ponencia
4. Resumen

Los resúmenes serán enviados, sin los datos del autor, a un comité de revisión anónimo el cual será seleccionado por el Comité de Conferencias de Wayeb.

La fecha límite de entrega de resúmenes es el **31 de mayo del 2008**.

Favor de enviar su resumen a callforpapers@wayeb.org

(favor de no enviarlo a los organizadores u otras personas en Wayeb!)

TALLER DE ESCRITURA JEROGLÍFICA MAYA

El simposio será precedido por un taller de escritura jeroglífica de tres días y medio, el cual comprenderá varios grupos de participantes cuyos niveles irán de principiantes a avanzados.

Todos los grupos serán dirigidos y supervisados por tutores experimentados. La enseñanza será impartida en inglés, español y francés (al nivel de principiantes). El taller incluirá una conferencia inaugural por parte de Alfonso Lacadena García Gallo (Universidad Complutense de Madrid) y Simon Martin (University of Pennsylvania Museum of Archaeology and Anthropology).

La inscripción a ambos eventos se podrá realizar por separado.

Para obtener más información, por favor escriba al ConferenceBoard@wayeb.org o a los organizadores en Paris emc2008@wayeb.org.

Organizadores en Paris: Philippe Nondédéo, Charlotte Arnauld, Valentina Vapnarsky, Alain Breton, Dominique Michelet, Aurore Monod-Becquelin y Ramzy Barrois